

FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024

16711146 - ADILLA MUTIARA ZAHRAH

STATION	FEEDBACK
STATION IPM Gawat Darurat	GCS tidak di cek, intepretasi hasil kurang tepat, dx kurang lengkap, alur tatalaksana farmako kegawatan kurang lengkap
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	untuk edukasi penjelasan ttg pemeriksaan berikutnya (II) kurang tepat
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	ax: jika ada kaluhan letih dengna berjalan agak jauh sebaiknya juga tanyakan sesak nafas malam hari, bisa juga tanyakan apakah ada penurunan/ peningkatan berat badan? ekg salah baca, kesan iskemia? t inverted dan elevasi ST, kurang lengkap, grade? ada keterbatasan aktivitas, ini kan sebuah diagnosa juga
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	ok
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	Jangan lupa melakukan pemeriksaan vital sign sebelum memutuskan layak untuk melakukan tes kebugaran. Pelajari lagi metode tes kebugaran yang tepat untuk usia atau kondisi peserta. Alat yang dibutuhkan kurang lengkap. Karena jenis metode tes kebugaran yang dipih tidak tepat sehingga teknis pelaksanaan yang dijelaskan juga tidak tepat.
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	Survei primer kurang memastikan safety dan cari bantuan, saat CPR hrsnya kompresi 30 kali beri nafas 2 kali, lha nafasnya kok ga dikasi. CPR kan bukan hanya kompresi aja dek, kalo kasi ventilasi posisikan kepalanya head chin lift, selesai 1 siklus kudune cek nadi, pemasangan AED sdh bagus,
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	Anamnesis cukup baik dan lengkap, tidak melakukan ABCD dan AIEO, pemeriksaan psikiatri cukup baik dan lengkap, diagnosis kerja tepat, diagnosis banding kurang tepat, pemilihan jenis obat injeksi sudah tepat namun dosis kurang tepat, perhatikan lagi teknik injeksinya ya.
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	belajar lagi cara memeriksa ABC agar tidak bercampur dengan secondary survey; PF sudah dilakukan dengan cukup baik dan runtut; dx dan tx salah, padahal sebenarnya data sudah anda dapatkan semua; tetap semangat belajar
STATION MUSCULOSKELETAL	waktu habis